

11月のコミスクだより²⁰¹⁸

美東地区では、小・中学校、家庭、地域が協働して「ふるさと美東を愛し、地域の将来を担っていく子ども」の育成を目指し、ふるさとの人、もの、ことにふれる学習を展開しているところです。今月号では本校の最近の取組を中心紹介します。

11/6 勉強・交流2年生「音読劇すばあ」の大田保育園公演

11月6日(火)、2年生が大田保育園を訪問し、「音読劇」を披露しました。この取組は、国語科の学習の一環として、「お手紙」(アーノルド・ローベル作)という物語文を通して学んだ登場人物の気持ちを読み取る学習の成果を音読劇にして発表するものです。子ども達は、自分達が読み取った物語の面白さをきちんと保育園の子ども達に伝わるように、読み方を工夫してきました。当日は、保育園の子ども達が真剣なまなざしで最後まで身を乗り出して聴いてくれた様子を見て、自分達のこれまでの学習の成果を実感することができました。今後も大田保育園が本校に隣接していることのよさを生かして、様々な交流活動を仕組んでいきたいと考えています。



11/7 3・4年生 悠々苑訪問

11月7日(水)、3、4年生が、みどう悠々苑を訪問し、お年寄りとの交流を行いました。最初に3年生、4年生、それから歌やリコーダーの演奏、ダンスなどの発表を見ていただき、その後、お年寄りと自由に交流しました。お年寄りの方の手を握ってお話をしたり、肩を叩いて差し上げたり、子ども達なりにお年寄りの方々に楽しんでもらおうと工夫する姿が見られました。帰るときに、「来年も待ってるからね！」と玄関までお見送りに出てきてくださいたお年寄りの方に声をかけられ、嬉しそうな子ども達の顔が印象的でした。



11/29 わくわくタイム 子どもたちの学び、育ちの充実のために

大田小学校では、子どもたちの学びを豊かにするために、わくわくタイム(クラブ活動)に多くの地域の方が指導者として来ていただいています。子どもたちも「今日はどんなことをするのかな」と、この日を楽しみにしています！今年度は6回行い、今回が最終回でした。

今年度の反省会
1年間ありがとうございました！
来年度もよろしくお願いします！

